

# rhizome

## *Introducción:*

*Somos Julene Busto, Ines Moreno, Patricia Garrido, Maitane Molinero y Catalina Bumbac, las creadoras de RHIZOME. Somos una empresa enfocada en ofrecer a un cliente muy abierto muchos medios por los que conectar con la naturaleza, con cosmética y alimentación natural. Detectamos que todo el mundo necesita cuidarse y por ello nuestros productos y servicios están orientados en conseguir el bienestar tanto físico como alimenticio ya que queremos satisfacer las necesidades de nuestros consumidores.*

## Proposición de valor:

### ● Descripción idea del negocio

Tras una lluvia de ideas que hemos realizado en nuestro grupo hemos decidido hacer un negocio en el que ofrecemos una venta o consumición de productos naturales.



En primer lugar, ofreceremos un servicio de bar en el que pondremos a la venta bebidas hechas con productos naturales. En segundo lugar, ofreceremos también un servicio de restaurante en que los alimentos sean en su totalidad de origen ecológico. Y por último daremos un servicio de tienda en el que los productos serán completamente naturales y respetuosos con el medio ambiente.

Teníamos pensado organizar el local en dos partes. La parte inferior estaría dividida en dos tipos de servicios, por un lado estaría el bar donde podrán disfrutar de sus consumiciones y por otra parte estaría la tienda, donde los clientes tendrán la oportunidad de comprar todo tipo de cosméticos naturales. Después tenemos la parte superior, donde se encontrara el restaurante y donde alguna noche habrá un evento.

### ● Bar

Nuestra idea consiste en que el bar sea un lugar para que el cliente se relaje y disfrute de su consumición cómodamente. Queremos proyectar un espacio con sofás y sillones en el que se pueda encontrar un ambiente relajante, también los sofás están hechos con artículos reciclados. En este servicio queremos ofrecer todo tipo de bebidas producidas con productos 100% naturales.





100% Natural

## • Tienda



Junto al bar está la tienda, donde se pueden ver gran variedad de productos naturales para el cuidado de cuerpo, cabello rostro, y maquillaje de cosmética natural. Eso significa que todos los productos están hechos sin elementos o sustancias químicas que puedan perjudicar al medio ambiente. También se reciclará y para ello daremos la posibilidad que los clientes puedan traer los envases de sus compras anteriores y rellenarlos o canjearlos por otro tipo de producto



## • Restaurante

Respecto al restaurante queríamos centrarnos en la comida ecológica, debido a que hoy en día hay muchos restaurantes donde una persona que esté a favor del medio ambiente y le guste los alimentos de ese tipo, pueda consumir todo tipo de alimentos en nuestro restaurante sin ningún problema. Además nuestro restaurante da también un servicio a domicilio, y este servicio estará colaborando con la agencia Glovo. También pondremos una página web a la disposición de todos los clientes para informarse de el número de teléfono, menú o los cosméticos que vendemos con sus respectivos precios, A parte daremos sección de noticias donde informemos de todas las novedades acerca de la alimentación ecológica y natural.



